



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM expresa su saludo al Programa de Medicina Humana de la Universidad Científica del Sur por obtener la Acreditación de SINEACE

El Sistema Nacional de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad Educativa - SINEACE, emitió una Resolución de Presidencia firmada por la Dra. Carolina Barrios Valdivia, mediante la cual otorga la Acreditación al Programa de Estudios de Medicina Humana de la Universidad Científica del Sur - UCSUR.

Por ello, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, felicita este importante reconocimiento a la calidad lograda por una de sus facultades miembros, que constituye sin duda un gran logro al esfuerzo constante por continuar fortaleciendo la calidad de la Educación Médica en nuestro país.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, saluda a todas las autoridades universitarias de la UCSUR y en especial al Mg. Claudio Peña Soto de la Facultad de Ciencias de la Salud, y al Dr. Víctor Vallejo Sandoval, Director de la Escuela de Medicina Humana, así como a docentes, estudiantes y personal administrativo, y reafirma su compromiso de continuar trabajando juntos por el fortalecimiento de la educación y formación médica, que tanto requiere el país.

Lima, 20 de abril del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

